

Será colocado un obelisco en Islas Mujeres

Están fundiendo la tarja en O. Públicas

Por orden del Ministro de Obras Públicas, arquitecto Nicolás Arroyo Márquez se está fundiendo en los talleres del Ministerio una placa en bronce, que será empotrada en el monolito que existe en Islas Mujeres, el cual fue levantado en 1950, por el Ministerio de Obras Públicas y la Sociedad Colombista Panamericana, para recordar la salida de la expedición de Narciso López de ese lugar en 1850, en su empeño de libertar a Cuba del Gobierno español.

Dicha tarja dice textualmente: "De estas Islas zarnó el 13 de mayo de 1850 "El Creole" con el general Narciso López y la expedición libertadora que el 19 de mayo de 1850 tomó la ciudad de Cárdenas, en Cuba, haciendo ondear triunfante y por primera vez en la historia sobre el suelo cubano su bandera nacional.

"Y para perpetuar tan trascendental acontecimiento de la Historia de América, que destaca la efectiva cooperación de México a la libertad de Cuba, se erige este monumento con motivo de conmemorarse en el presente año el primer centenario de la Bandera Cubana. Mayo de 1950"

Aunque desde 1950 estaba levantado el monolito en Islas Mujeres, todavía no había sido colocada la placa conmemorativa que acaba de fundirse en los talleres de Obras Públicas.